千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日

E MATOR

例会日 毎週木曜日 18時30分 例会場 ル・ジャルダン

会 長藤田芳浩 幹 事 水島 洋

2023-2024年度 RI テーマ

CREATE HOPE in the WORLD

(世界に希望を生み出そう)

会長 ゴードン R. マッキナリー

2024年 6月27日発行 会報第1196号

今週のプログラム (2024年 6月27日第1196回例会)

会長・幹事 退任挨拶 優良出席表彰 藤田 芳浩会長・水島 洋幹事 次週のプログラム (2024年 7月4日第1197回例会)

会長・幹事 就任挨拶

高尾 修会長・藤田 芳浩幹事

第1195回(2024年 6月20日例会の記録)

「会長の時間」

藤田 芳浩 会長

皆様 先週「創立記念例会」を急に欠席して申し訳ございませんでした、ちょっと夏バテの症状が出ま したので、自重してお休みを頂きました。お陰様で今ではほぼ通常の体調に戻っています。今年は梅雨 入りも遅く近畿地方では明日以降に梅雨入りになるのではとの予報でして、本日も湿度が高くなってい ます「熱中症」に注意して頂く事が肝要です。暦では、明日が「夏至」となっています。日中の時間が 一番長い日となります。明日以降は、徐々に日中の時間が短くなっていきます。もう夏本番ですね! さてさて話題が変わりますが、本日は、20日です。関西を中心として「五十日(ごとうび)払い」とい う商慣習があります。 つまり 5 日 10 日 15 日 20 日 25 日月末といった五と十(とう)の付く日に支払い (集金)をする古くからの商習慣です。私も毎月20日は京都のお得意先様へ集金に参ります。今日も いつもの3軒の御得意先様の集金に行って参りました。その途中で面白い看板を見かけましたので、 ご紹介をいたします。その看板には「**雲の上はいつも晴れ」**と有りましたので、会社に帰り調べてみま すと「食は、体の健康と気力の源となる。安心して食べられること 美味しいことが大前提」とHPに 掲げられた「季節のカレー」などのレストランでした。看板の「**雲の上はいつも晴れ**」は、諺としても 紹介されていて同義語に「雲外蒼天 (うんがいそうてん)」という言葉も有ります!この言葉の意味は、 皆さん想像は付きますよね、ご存じのように飛行機で雲の上に出ますと素晴らしい天気でしょう!つま りそういう事を表現しています。これを日常生活に例えると「**今は土砂降りの天気の様に悪い事ばっか** りが起こりますが、それに懲りずに頑張って努力するなり、或いは頑張って耐えていくと、そのうちに 素晴らしい天気になる」つまり「今は上手く行かなくてもきっと困難を乗り越えられる」という意味だ と思います。何か今の「千里メイプルロータリークラブ」そのものではないかと感じました。さらに、 その京都市中京区の円町近くのレストランの店名の意味から憶測しますと「体に良い食事を食べて元気 であればきっと困難を乗り越える気力もみなぎってもうじき良い事が有りますよ!」っていう事かな と勝手に理解しています!だからこれからも健康に留意してあまり後ろ向き的な考えにならずに 前向きに考えて、出来る事をやっていこうともう一度意識しました!

それでは、今日も例会をお楽しみください!

<本日のお客様>な し

<出席報告> 水本 徹 SAA 補助

会員数(内出席免除会員1名) 19名 本日の出席者数 11名 (内出席免除会員0名 名誉会員0名) 本日の出席率 61.11% <ロータリーソング> 全

全会員

♪限りなき道ロータリー♪

<本日の演奏曲目> 近藤 美里さん

- 1. The Rainbow Connection
- 2. 薔薇のタンゴ
- 3. ヴェネチアの祈り
- 4. 渚のアデリーヌ

〈幹事報告> 水島 洋 幹事

- 1. 高槻 RC 創立 70 周年記念式典・祝賀会出席へのお礼状が届きました。 式次第などを回覧致します。
- 2. ローターアクト地区献血のご案内が参りましたので回覧致します。
- 3. 次年度行事予定表の昼例会・夜例会の日程を分かり易く表示しましたので 再度配布致します。赤丸印がル・ジャルダンでの夜例会です。
- 4. 来週例会に関西大学 山本英一先生がご出席の予定です。

<臨時理事会報告>

水島 洋 幹事

1. 小山 富夫名誉会員から次年度1年間限定で正会員への復帰のお申し出がありました。 本日例会ご出席の皆様から賛成を頂きましたので承認致します。

<本日のお料理>







- 1. 叉焼と豆腐干の和え物 2. 白きくらげのスープ 3. あおりいかゲソのフリット
- 4. 豚肉と南瓜の豆鼓蒸し 5. 海老のチリソース煮 6. ご飯・ザーサイ
- 7. マンゴープリン

<SAA報告> 水本 徹 SAA 補助

※スマイルボックス

水島会員 今年度 あと2回になりました。

藤田会員 今年度も残り2例会 本日アッセンブリー・今年度総括です。

西本(明)会員 コメントなし

※ラオス基金

相原会員 コメントなし

※ロータリー財団

藤田会員前回「創立記念例会」欠席のお詫び!!

高尾会員 コメントなし

※米山記念奨学会

高尾会員藤田会長、ご苦労様です。

水本会員 土・日 久しぶりのゴルフ ただ天気が…

※メイプル基金

山本(友)会員 皆さま、先週はありがとうございました。

西本(詩)会員・岸上会員 コメントなし

藤田 芳浩 会長

【プログラム委員会】

松田 親男委員長(藤田会長代読)

硬直化したクラブ組織や例会運営を何とかしたい、身の丈に応じたクラブとなるためには・・・との思いから、年4回の連続フォーラム「例会の運営と役員の選出」を企画したことを、昨年冒頭の抱負で述べました。しかるに、現実には、継続した問題意識を持って、息の長い議論をするには至りませんでした。委員長の力不足をお詫びします。

【クラブ奉仕委員会】 山本 友亮委員長

今年度はコロナによる影響も少なく通常のリアル例会にてほぼ開催できたのですが 積極的な例会運営を目標としていながら、特に変化を起こせずにきております。

ただ、藤田会長や高尾会長エレクトの発案で現状のクラブの運営についての協議が会員の皆様と できたことは大きな収穫であったと感じております。

今後のクラブ運営に必ずや効果が出てくるものと確信しております。



<親睦委員会> 山本 友亮委員長

今年度はコロナの影響を受けずに、例年通りではありますが親睦がメインの特別例会を開催する ことができました。

お月見例会・X'mas 例会・新年例会・お花見例会・創立記念例会など無事に開催できました。 会員皆さまのお力添えの賜物と感謝申し上げます。ありがとうございました。

職業奉仕活動の一環として、藤田会長・当クラブ渡邊会員のお力添えにて上賀茂神社と下賀茂神社をめぐる『京都日帰り旅行』も実現していただきました。ありがとうございました。

また、親クラブである千里ロータリークラブ様との懇親食事会も行い懇親をより深めることができました。両クラブの会長エレクトも次年度も開催することに賛同されておられていますので、 多くの会員様のご参加をお願い致します。**<情報委員会>**からは、今年度も素晴らしい会報を 事務局にて作成して頂きまして、御礼申し上げます。

2023年8月5日、クラブ職業奉仕委員長会議に出席してきました。

職業奉仕とは「高潔職業人として、奉仕活動に取り組む事で、自分自身も成長すること」「職業奉仕は、すべてのロータリアンが倫理と高潔さを持って仕事に当たり、職業の知識や

スキルを社会のニーズ解決のために進んで役立てることです。」

「人間の価値は、金や名誉では無く人の為に何をしてきたか」

「企業の価値は、株価やブランドでは無く世の中の為に何をしてきたか」

クラブ職業奉仕フォーラムで、会員の皆様に再度ご披露し奉仕活動に役立てて頂くようにお願い しました。

2024年3月10日(日)に、職場訪問を渡邊了允会員のご案内で実施しました。 京都の賀茂別雷神社(かもわけづちじんじゃ)に、正式参拝し宮司様からお話を伺うことが出来ま した。その後、賀茂御祖神社(かもみやおじんじゃ)に公式参拝しました。

「神服殿・開けずの間・王座(非公開―天皇皇后両陛下の御椅子)」を拝観出来、会員一同深く感銘を受けました。

【社会奉仕委員会】

松田 親男委員長(藤田会長代読)

藤田年度こそ、子ども食堂の現場で汗を流す奉仕活動をする予定でしたが、 委員長の力不足、体力不足で、実現できませんでした。残念でなりません。

- ·秋田豪雨災害支援金 ¥19,000
- ·台湾東部地震災害支援金 ¥19.000
- ・国連支援募金 ¥8,000
- · 放課後 kids 活動支援金 ¥100,000
- ・山本 加奈子先生へ能登半島地震災害支援活動補助金 ¥200.000





【国際奉仕委員会】 水本 徹委員長

今年度、国際奉仕委員会活動の仔細は各小委員会より報告して頂きますが

<ロータリー財団><米山奨学委員会><国際奉仕プロジェクト委員会>は特に活発な活動を行う ことが出来ませんでした。

- ■財団ポリオプラス募金\$950(\$50×19名)■財団恒久基金寄付\$210(8名)
- ■米山普通寄付¥95,000 (¥5,000×19 名)
- ■特別寄付は年度末に財団・米山それぞれの下期受託金送金

<国際交流・青少年委員会>は例年通り関西大学の留学生の皆様を例会に招待し交流を深め、 米山奨学生グェン キム フンさんは無事就職も決まり3月に卒業されましたが、 卒業後も積極的にクラブに参加して交流を続けてくれています。

<国際奉仕プロジェクト委員会>

水本 徹委員長

山本加奈子先生におかれましては、2023 年 3 月にコロナが明け、ラオス衛生支援を一旦再開されましたが、後の物価上昇・円安そして 2024 年 1 月 1 日に起こりました能登半島地震の発生により活動を能登半島復興支援へと切り替えられました。当クラブとしては引き続き山本先生の活動への支援を行いました。

<国際交流・青少年委員会>

木下 健治委員長

11月に関西大学の留学生との交流会を実施しました。昨年同様リアルで開催し、山本 英一教授をはじめ、米山奨学生のグエン・キム・フンさんと 4名の留学生に出席頂き「ロータリークラブに期待すること」をテーマに皆さんにスピーチを頂きました。皆さん自分の考えをしっかり持ち、日本の学生にも見習って欲しいくらい目的を持って勉強されていました。関西大学からは、毎年優秀な学生さんに参加頂いているので、大変刺激になります。

会員の皆様と事務局・会場スタッフのご協力のもと、無事に大盛況で終わることができました。

【青少年活動委員会】 木下 健治委員長

社会奉仕委員会と協力して、子ども食堂の支援を継続的にしてきました。

今年度は見学はできませんでしたが、2023年11月に10万円の寄付をすることができました。 秋のRYLAセミナーには、米山奨学生グエン・キム・フンさんの参加と3名の登録を頂きました。 会員の皆様のご協力、誠に有難うございました。





